COMUNICADO DEL I.E.S. EL BOHÍO

XXXII OLIMPIADA MATEMÁTICA "MEMORIAL FRANCISCO ORTEGA"

La dirección del IES El Bohío, junto con el Departamento de Matemáticas, ha estado esperando hasta el último trimestre del curso escolar con la intención de, si la situación sanitaria mejoraba ostensiblemente en la región, poder celebrar una nueva edición de nuestra Olimpiada Matemática.

Dada la situación actual de semipresencialidad en los centros y la comunicación por parte de la Consejería de Educación de la supresión de actos que puedan exceder los aforos actualmente establecidos, una vez estudiado el tema en profundidad, se ha tomado la difícil decisión de no celebrar este año dicho evento.

Esperamos poder convocarlo, como las ediciones anteriores, para el mes de febrero del curso próximo.

Queremos mostrar nuestro agradecimiento a todos los centros, instituciones y patrocinadores que se han preocupado desde que comenzó este curso por la posible organización del concurso.

Cartagena, 10 de mayo de 2021